

## 令和6年度 第2回学校運営協議会 議事概要

開催日：令和6年9月6日（金）

および 9月7日（土）

形態：第37回深高祭のご参観

### <出席委員>

池田 実 委員

池田 吉伸 委員

里見 正憲 委員

嶋村 勝美 委員

畑谷 智子 委員

与安 透 委員

（参加6名、不参加2名）

### <公聴者>

文化祭の参観という実施形態のため、公聴席を設けませんでした。

### <議事等の概要>

#### 1 深高祭の参観について各委員からの質問や感想

##### （1）クラス参加企画について

- 協調的に活動していることと笑顔で行動していることが企画に表れていた。
- クラスのユニフォームで、一体感が見えていた。
- 飲食、ゲーム、おぼけ屋敷などそれぞれ工夫を凝らした企画で大賑わいであった。
- 屋外の食品企画がきちんと運営されていた。

##### （2）文化系活動や委員会の展示・発表について

- 図書委員会の pop の企画をはじめ、とても良かった。
- イラストや絵画など才能を感じて、将来が楽しみである。
- 力作が多く、学生たちの意欲の高さを実感した。
- どの部活も委員会も日頃の活動の様子がよくわかる展示や発表でとても良かった。

##### （3）体育館や屋外ステージ発表について

- とにかく暑いのがかわいそうでした。発表は素晴らしかった。ダンス部は照明がプロだったとか。さすがでした。
- 演劇は、暑い中、声も大きくよくやっていた。
- 熱気が感じられた。

(4) 生徒の活動状況について

- 文化祭を主体的に楽しんでいるように見受けられた。生徒の関係も良好であるように思われた。
- とても生き生きとしていて若さとパワーを感じた。
- 生徒の自主的活動が行われていました。
- 行動が能動的で主体的に取り組んでいることが実感できた。

(5) 教員による指導の様子について

- 学生を信じて主体性を尊重している様子が見られた。
- 適切に行われているように見受けられた。生徒との関係も良好であるように思われた。

(6) その他、お気づきになった点について

- 全体に、明るく整然としていて、よくコントロールされている印象を受けた。
- （幼稚園児との交流事業を）とても温かく迎えてくれたり、引率してくれたりして学生方の優しさがありがたくうれしかった。

以上